Un feu d'artifice en l'honneur de Saint-Fiacre tiré dans le parc du château



Armés de leurs lampions, les enfants ont guidé les adultes jusqu'au parc du Château. Le Bulletin



Cinquante convivés se sont retrouvés lors du repas du samedi soir. Le Bulletin



Un feu d'artifice a illuminé le parc du château. Le Bulletin

La Saint-Fiacre a été fêtée comme il se doit le premier week-end de septembre.

PBOIS-HÉROULT

Les 2 et 3 septembre, la commune de Bois-Héroult respectait la tradition en fêtant Saint-Fiacre, Une fête patronale ancienne. Si autrefois, une grosse procession portait Saint-Fiacre dans les rues de la commune, aujourd'hui il n'en est plus de même, mais la tradition est respectée.

Florence Bertin, responsable du comité des fêtes, et la commune se sont associés pour que la fête soit pleinement réussie. Première étape le samedi soir. À l'arrière de la salle des fêtes, 50 convives, dont le maire

Edouard de Lamaze, son épouse et des membres de sa famille, ont répondu à l'invitation pour , en valeur le jardin du château partager un repas composé notamment de poulet basquaise préparé par Caroline ou de fromage tout droit venu de la ferme de La Quesne. Le rendez-vous gourmand fut accompagné de quelques notes de musiques jouées par une formation de la région. Le groupe est composé de quatre jeunes âgés de 16 et 17 ans. Ils sont originaires de la région de Forges-les-Eaux ou de Boissay et ont choisi comme nom de scène Nothing name.

À l'issue du repas, l'assistance quidée par les lampions tenus par les plus jeunes s'est dirigée vers le parc du château pour assister à un feu d'artifice tiré

par Olivier Utin, artificier. Pendant plusieurs minutes il a mis grâce à une série d'artifices multicolores. Il était presque minuit. Fin de la première partie de la Saint-Fiacre.

Le lendemain matin, dès 9 heures, Saint-Fiacre fut honoré au cours d'une messe célébrée en l'église du village. À l'issue de l'office, les anciens combattants du canton se sont retrouvés avec le maire et les représentants de la municipalité au pied du monument aux morts afin de rendre hommage aux enfants de la commune morts pendant les différents conflits. Officiels et anciens combattant se sont ensuite rendus sur la stèle du Mont-Rouvel